
Por  recomendación,  cerraron
la  secundaria  de  Vista
Flores:  “El  protocolo  es
serio y respetado”
20 abril, 2021

Desde hoy y hasta el 30 de abril inclusive, seguirán con
clases virtuales. Las actividades presenciales se retomarán el
lunes 3 de mayo.

En el día de ayer, la dirección de la Escuela Nº 4-035 Julia
Silva de Cejas, de Vista Flores, Tunuyán, emitió un comunicado
informando que desde este martes y hasta el viernes 30 de
abril inclusive, se suspenden las clases presenciales y se
pasan  a  la  modalidad  virtual.  Dicha  medida  se  tomó  por
“recomendación epidemiológica de referentes médicos hospital
Scaravelli”, indica el escrito.

Ante dicha situación, El Cuco Digital tomó comunicación con el
vice director de la institución, Luis Panela, quien informó
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que si bien en distintas oportunidades se han presentado casos
sospechosos y positivos en el establecimiento, el protocolo
sanitario  se  ha  activado  de  manera  inmediata  y  correcta
aislando a las burbujas afectadas, lo que les ha permitido
continuar trabajando de manera ordena y tranquila. “Desde la
dirección de la Escuela la idea era no cerrarla, sino que
siguiéramos trabajando como estábamos haciéndolo, pero bueno,
se transfirió esta recomendación a la Dirección de Línea de
Técnica y Trabajo y las autoridades dieron el ‘ok’ de que se
cerrara por unos días”, comentó Panela.

Seguidamente el vice director destacó que “la escuela tiene
todo el sistema de protocolo armado, con el alcohol en gel, la
toma de temperatura, con la pulverización, el distanciamiento.
Los cuidados son todos los días de forma permanente”, pero sin
embargo “a veces muchos episodios se dan porque la gente trae
de afuera esa situación. El protocolo que tienen las mayorías
de las escuelas es serio y respetado, pero la gente en la
calle no respeta demasiado. Pero bueno, estamos conviviendo
con un virus que es mortal y que hay que tener muchísimo
cuidado”.



Celadores pulverizan a diario el establecimiento educativo –
foto gentileza

Por otro lado, en cuanto a las actividades educativas, Panela
informó que hasta “el 30 de abril que es viernes, la escuela
va a trabajar de forma virtual. El 3 de mayo volveríamos a la
presencialidad”.

Por último, el segundo al frente del establecimiento insistió
en que la recomendación realizada desde el Scaravelli no se
debe a un “desborde” de casos sospechosos ni positivos, sino
para  prevenir  ese  escenario.  “La  escuela  podría  seguir
trabajando con todo este sistema y no habría ningún problema,
seguirían las situaciones normales”, destacó para concluir.



Observación oficial DGE

Por su parte, la Dirección General de Escuelas aclaró que “se
produzcan situaciones puntuales en algunas escuelas significa
que se han activado los protocolos. Es decir, hay un cuidado
permanente  para  que  los  contagios  no  se  produzcan  en  las
escuelas, y que los casos que vayan apareciendo no impliquen
un riesgo para los demás. Al trabajar conjuntamente con los
equipos de salud, se determinan específicamente las medidas
más  oportunas  según  cada  institución.  Esto  es  gracias  al
trabajo coordinado y organizado que se viene desarrollando y
planteando desde que se iniciaron las clases este 2021.

Que se activen protocolos significa que hay cuidados. Ninguna
actividad tiene tanto protocolos como las escuelas.

Con respecto a Educación superior. Es RECOMENDACIÓN. No es
obligatorio.  El  objetivo  es  disminuir  presencialidad  de
adultos. Y es solo para materias teóricas”.


